

MARCHA HÍPICA CÓRDOBA A CABALLO



Hasta 300 caballistas se dieron cita en la Marcha Hípica `Córdoba a Caballo`, a los que se sumaron 25 coches de caballos.

También tuvieron un hueco composiciones tradicionales como la de los piostros, un conjunto formado por una yegua y dos mulas, típico del municipio de Pedroche.

`Córdoba a Caballo` contó con la participación de Jinetes ataviados a la Vaquera, quizás los más extendidos por ser un estilo tan típico de nuestra tierra, Clásica o Inglesa, pasearon en el día de todos los andaluces por toda nuestra ciudad, que lucía bajo un sol cálido, tan arraigado a esta tierra como son sus caballos.

Un día claro, adornado con el bello colorido que jinetes y monturas debidamente enjaezadas, en el que las calles de Córdoba recuperaron viejos aires, sabor antiguo, el sonido de los cascos herrados contra la piedra sustituyó por unas horas a los sonidos ocasionados por el tráfico y los conductores.

Desde la organización de Córdoba Ecuestre queremos agradecer a todos los colectivos y asociaciones de capital y provincia que acudieron ante nuestra invitación y se mostraron amables y comprensivos antes los posibles inconvenientes organizativos que pudieron darse.